

Encuentro Sectorial de Grupo SENDA
"Tecnología e innovación en la coordinación sociosanitaria"

César Antón afirma que la integración sociosanitaria es el objetivo de 2014

El director general del Imserso ha explicado que la integración sociosanitaria tiene que ser impulsada desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, pero con la complicidad de las comunidades autónomas, que son quienes tienen las competencias en materia de Sanidad y Servicios Sociales. Asimismo, ha anunciado que "en breve presentaremos el documento de partida para la integración sociosanitaria".

Madrid, 4 de febrero de 2014. El director general del Imserso, César Antón, ha presidido esta mañana el primer Encuentro Sectorial de Grupo SENDA en 2014, dedicado al análisis del papel de la tecnología en la coordinación sociosanitaria. La cita, organizada por Grupo SENDA, en colaboración con Grupo NEAT y el Imserso, ha tenido lugar en la sede central del Centro de Referencia Estatal de Autonomía Personal y Ayudas Técnicas (CEAPAT) en Madrid.

En el encuentro, moderado por la presidenta de Grupo SENDA, Matilde Pelegrí, han participado el secretario general del Imserso, Francisco Ferrándiz, la directora del CEAPAT, Cristina Rodríguez Porrero, el presidente de Grupo NEAT, Adolfo Tamames, el director comercial de Grupo NEAT, José Manuel Carballo, el chief information officer de Grupo Sanitas, Pedro Cano, el director médico de Hermanas Hospitalarias, Carlos Linares, y el director general de Personalía, Pablo Martín Calderón, además de representantes de las comunidades autónomas de Castilla-La Mancha, Castilla y León y Comunidad de Madrid.

La presidenta de Grupo SENDA, Matilde Pelegrí, ha destacado la importancia de estos encuentros como "punto de reunión y reflexión de empresas y Administración Pública para debatir sobre los temas que interesan al sector de atención a la dependencia y seguir avanzando en la coordinación sociosanitaria". Por su parte, la directora del CEAPAT, Cristina Rodríguez Porrero, ha explicado que el CEAPAT trabaja actualmente en tres líneas de acción: accesibilidad universal, diseño para todas las personas y tecnologías de apoyo, con el fin de favorecer "la autonomía, la vida independiente y el envejecimiento activo".

El director general del Imserso, César Antón, ha resaltado las posibilidades ilimitadas que las TIC ofrecen para el cuidado de las personas y el apoyo a los profesionales. "Desde el punto de vista de la integración sociosanitaria, las TIC influyen de manera importante en dos aspectos: permiten compartir información sobre los pacientes y sirven para facilitar los cuidados", ha declarado. Asimismo, ha mencionado las tres barreras que en la actualidad obstaculizan el camino hacia la atención conjunta de Sanidad y Servicios Sociales: cultural, administrativa y de falta de instrumentos que permitan formar a los profesionales.

En este punto, César Antón ha aprovechado para anunciar que "en breve presentaremos el documento de partida para la integración sociosanitaria", que definirá el perfil del usuario de los servicios sociosanitarios, a quién hay que atender, los criterios y requisitos mínimos, los profesionales, medios y recursos, los instrumentos de acreditación comunes y las herramientas para gestionar y compartir información.

Por su parte, el presidente de Grupo NEAT, Adolfo Tamames, ha explicado que la compañía desarrolla tecnología para el bienestar de las personas mayores y "desde hace unos años apostamos fuertemente por el concepto de la convergencia sociosanitaria". En este sentido, ha hecho hincapié en la telemedicina, un mercado que no termina de madurar a pesar de que "está disponible", y ha expuesto el caso de la teleasistencia, que desde su introducción en España ha contribuido a reducir todo tipo de ratios en cuanto a llamadas y visitas al médico, los ingresos en urgencia, etc.

Pedro Cano (Grupo Sanitas), Carlos Linares (Hermanas Hospitalarias) y Pablo Martín Calderón (Personalía) han incidido en la importancia de las TIC en el sector de la dependencia y han hecho mención a las diferentes experiencias positivas en este campo.



Sobre Grupo SENDA - www.gruposenda.net

Grupo SENDA es la primera plataforma de medios de comunicación especializada en información para el colectivo sénior. En la actualidad, publica la revista mensual *Senda SENIOR*, dirigida a personas a partir de 50 años, y el periódico *Balance de la Dependencia*, líder de información dirigida a los profesionales y empresarios del sector sociosanitario, así como a las Administraciones Públicas. Ambas publicaciones cuentan con su correspondiente portal en Internet, www.sendasenor.com y www.balancedeladependencia.com. Asimismo, produce el programa de radio *Palabras Mayores* en esRadio y los microespacios de *Cuaderno Mayor* en Radio 5 de RNE, y es proveedor de contenidos para la web del Club 59+ de BBVA (www.club59mas.com) y la Fundación Caser para la Dependencia.

Para más información

Grupo SENDA

Esther Eugenio

91 373 47 50

esther@gruposenda.net